

学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.25 (R5.2.27)

学校支援コーディネーター 松葉 明美



梅花の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。学校では、2月8日（水）の参観日で2年生の立志式がありました。それぞれが決意を掲げて発表しました。来春からは3年生ですね。



＜立志式の様子＞



＜校長先生の話＞

【教育環境部でジップロック回収】

今年度 PTA 教育環境部では、例年実施していた「あいさつ運動」に変えて、生徒が毎月6日に実施しているジップロック回収をやってみようと毎月16日に実施しました。参加した役員さんは、「生徒の朝の様子が見れて良かった。挨拶も規律正しくできっていて、さすが旭中生だな」と言われてました。集めたジップロックは、SDGs の取り組みとしてリサイクルされてナイロンの傘になり駅構内などに設置されます。



【はげまし隊家庭科支援】



2月20日(月)1年生の調理実習に「はげまし隊の家庭科部隊」の方が2名補助に入ってくださいました。この日はハンバーグでした。調理工程の意味や副材料の役割など意識しながら作りました。はげまし隊の方は、「楽しい時間でした。こちらも勉強になりました。」と言われてました。1年生の調理実習は、3月7日、3月14日と後2回実施されます。